

## 19

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Sind Kontaktpolizisten regelmäßig an den Bremer Schulen?**

Wir fragen den Senat:

Inwieweit haben alle Bremer Schulen die Möglichkeit den Besuch von Kontaktpolizisten an ihre Schulen aktiv bei der Polizei anzufragen und wie viele solche Anfragen von Bremer Schulen an Kontaktpolizisten gab es in den vergangenen drei Jahren (bitte jeweils für die Jahre angeben)?

In wie vielen Fällen konnten diese Besuchsanfragen nicht erfüllt werden (bitte die jeweilige Schule und das Jahr angeben) und welche Gründe werden für die ausbleibenden Besuche genannt (z. B. Personalmangel, geänderte Zuständigkeiten)?

Wie viele Schulen in Bremen werden derzeit regelmäßig durch Kontaktpolizisten betreut und inwieweit wären die Anzahl von Kontaktpolizisten in Bremen überhaupt dazu geeignet, die Präventionsarbeit an allen Schulen zu beschicken?

Kerstin Eckardt, Marco Lübke, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU